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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in Magdeburg gibt es inzwischen 3 Projekte zu Errichtung von Marinas für die 
wassertouristische Nutzung. Die CDU-Ratsfraktion hat sich stets für die Entwicklung dieses 
wichtigen touristischen Potentials ausgesprochen.  
Die 3 Vorhaben sind im Einzelnen die Qualifizierung der Anlage Winterhafen in 
unmittelbarer Nähe der Innenstand, ein Projekt in Buckau sowie die Entwicklung des 
Handelshafens unter der Federführung des städtischen Entwicklungsträgers KGE 
Kommunalgrund. 
 
Auf Grund dieser Tatsachen stelle ich folgende Fragen: 
 

- Decken die geplanten bzw. existierenden Anlagen den prognostizierten Bedarf für die 
wassertouristische Entwicklung Magdeburgs ab oder werden sogar Überkapazitäten 
geschaffen? 

- Wie wird sichergestellt, dass Privatinvestoren wie bei der Marina im Winterhafen 
keine Nachteile gegenüber den öffentlich geförderten Projekten wie Handelshafen 
oder dem Projekt in Buckau haben? 

- Ist die Errichtung aller geplanten Projekte unter Berücksichtigung der 
Bedarfsprognose für diesen Bereich wirtschaftlich darstellbar? 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitte ich um eine schriftliche 
Stellungnahme. 

 
Hubert Salzborn 
CDU-Stadtrat 


